

Precariedad asistencial en el Centro de Salud Mental de Alcorcón



La Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO de Madrid está denunciando el “deterioro intencionado” del Centro de Salud Mental (CSM) de Alcorcón debido a los paulatinos cambios en la contratación de psiquiatras eventuales cada seis meses.

Esta situación propicia la ruptura del “vínculo terapéutico” con los pacientes. Los nuevos psiquiatras se encuentran con pacientes “que no conocen”, no pudiendo garantizar la continuidad asistencial tan promulgada en el Plan Estratégico de Salud Mental 2010-2014.

Hay pacientes con trastornos mentales, en muchos casos graves, crónicos e incapacitantes, que han cambiado de especialista hasta en 3 ocasiones, lo

que supone en muchos casos abandonos terapéuticos, deterioro asistencial, retraso en los diagnósticos y discontinuidad en los tratamientos. Por ello, el sindicato ha exigido a la Consejería de Sanidad a que garantice la continuidad asistencial y la atención integral de los pacientes del Centro de salud mental de Alcorcón y que establezca la contratación de los profesionales.

CCOO rechaza la convocatoria de plazas de oposiciones de la Consejería de Educación



CCOO ha mostrado su rotundo rechazo tanto al número de plazas como a la distribución por especialidades en la convocatoria de oposiciones para 2014 que ha planteado la Consejería de Educación. El sindicato también ha denunciado la mala fe negociadora de la Consejería en este proceso.

CCOO vuelve a manifestar su desacuerdo con el número de plazas y que la oferta debería ser del 100% de la tasa de reposición, jubilaciones y fallecimientos, más vacantes de consolidación de empleo. Además, CCOO ha exigido a la Consejería de Educación que presente la documentación que acredite que 157 plazas son el 10% de la tasa de reposición en el cuerpo de Secundaria en Madrid. CCOO califica la cifra de absolutamente increíble más cuando se compara con otras comunidades autónomas que convocan oposiciones este año y que tienen un tamaño mucho menor que la Comunidad de Madrid.

El sindicato va a tomar las medidas

legales oportunas de cara a impugnar la Mesa Sectorial porque no se ha cumplido la exigencia legal de que ha negociarse la Oferta de Empleo Público con las organizaciones sindicales representativas.

Cheque guardería

Por otra parte, CCOO también ha rechazado la medida anunciada por Ignacio González sobre el “cheque guardería”. El sindicato entiende que se discrimina al alumnado y a sus familias en función de la red de centros que se elija. Con esta medida, la Consejería promueve la escolarización en la red privada.

Continúa la pérdida de poder adquisitivo de las familias madrileñas



Pese a que el IPC durante el mes de febrero se mantuvo estable, el descenso de los salarios, los recortes en las pensiones y el aumento de las personas desempleadas que no cobran ningún tipo de cobertura reflejan la realidad de la ciudadanía madrileña.

El secretario de Política Sindical y Negociación Colectiva de Comisiones Obreras de Madrid, Francisco López, valoró los datos correspondientes al IPC del mes de febrero en la Comunidad de Madrid que se han mantenido estables, alcanzando una tasa interanual en términos negativos por primera vez desde octubre de 2009 (-0,1%).

Esta última cifra está marcado por la caída de los carburantes (-1,9%) que, como denuncia CCOO de Madrid, contrasta con los precios de bienes básicos para la vida de los trabajadores y trabajadoras madrileños. Así lo demuestran la subida de alimentación y bebidas no alcohólicas (+1,5), vivienda (+0,5), agua (+1,2) y luz y electricidad (+1,4).

Comisiones Obreras de Madrid considera que más allá de lo que, a primera vista, revela el IPC de febrero de estabilidad de los precios, conviene destacar un marcado descenso de los salarios que disminuye del poder adquisitivo de las familias, un recorte en las pensiones, un aumento del número de personas paradas sin ninguna cobertura, la muy escasa actividad económica y la incapacidad del Gobierno regional para crear empleo.

Comisiones Obreras de Madrid sigue exigiendo un cambio radical de las políticas de austeridad y recortes y un Plan de Inversiones para reactivar la economía y crear empleo.



VIVIENDAS VITRA
AHORA ES TU OPORTUNIDAD EN MADRID CIUDAD:
A 200 METROS DE LA ASAMBLEA DE MADRID –
ECOBARRIO DE VALLECAS

¡No pierdas esta oportunidad! - Infórmate

902 15 43 23

Gestora GPS

